
متابعات إخبارية

ولف��ت الأخ نائب الرئيس إلى أننا نعيش في هذه 
الأثناء مع معركة إعلامية وس��باق محموم لا ندري 
م��ا ه��و المراد من��ه، إذا ما بحثنا عن تل��ك الأهداف 
الخفية.. وش��دد الأخ نائب رئي��س الجمهورية على 
ضرورة التنبه الكامل وتوخي الحذر وعدم الانسياق 
وراء هذه الدعاية الهوج��اء والمضللة التي تقودها 
بعض القنوات الفضائية مع الإدراك أن ما تقوم به 
هذه القنوات يجرف معه الهدوء والطمأنينة والأمن 
الاجتماع��ي والنفس��ي ويخل��ق أس��اليب التط��رف 

والعنف.
وأش��ار الأخ عب��د ربه منصور ه��ادي إلى إن عدن 
مدينة حضارية وثقافية وسياحية ولابد من الحفاظ 

على هذا الطابع الجميل والسمعة الطيبة.
وأك��د نائب رئيس الجمهورية ضرورة بذل أقصى 

الجه��ود م��ن قبل كاف��ة المس��ئولين ف��ي المدينة 
والمديريات التابعة لها وتقديم كافة أشكال وأنواع 
الخدم��ات المطلوب��ة وتيس��ير أعم��ال المواطني��ن 
ومتطلباتهم وكل مس��ئول في أي مؤسسة أو هيئة 
أو مديرية مس��ئول بصورة كاملة عن كل ما يتعلق 

بمسئولياته واختصاصه دون مواربة او تسويف.
القي��ادة  اتخ��ذت  الرئي��س:  نائ��ب  الأخ  وأض��اف 
السياس��ية ممثل��ة بفخامة الرئيس عل��ي عبد الله 
صالح جملة م��ن القرارات والتوصي��ات بالكثير من 
الأولوي��ات وفي مقدمتها موض��وع الوظيفة العامة 
وتوظي��ف الخريجي��ن الجامعيين وبح��ث الكثير من 

القضايا المتصلة بالمتطلبات وتلبيتها أولا بأول.
وقد تحدث في اللقاء محافظ عدن الدكتور عدنان 
الجف��ري متناولا مجريات الأمور العامة بالمحافظة، 

المس��يرات والمظاه��رات كان يس��ودها  أن  وأك��د 
الطاب��ع الس��لمي وح��دث إطلاق ن��ار نتيج��ة لذلك 

بصورة عشوائية لم يتم تحديد مصدرها.
وتن��اول محاف��ظ ع��دن جمل��ة م��ن الموضوعات 
والقضاي��ا المتصل��ة بأعمال المؤسس��ات والمكاتب 
والوظيف��ة العامة.. مبينا طبيعة العمل ومس��اراته 
والحاج��ة إلى العمل الجاد وتجاوز الإش��كاليات أينما 

وجدت بالحلول المنطقية والسريعة.
وأعرب المحافظ عن استيائه من التعبئة الإعلامية 

والدعائية التي تقودها )قناة الجزيرة( ليلا ونهارا.
كم��ا قدم نائب وزير الداخلي��ة اللواء الركن صالح 
حس��ين الزوعري ومدير أم��ن محافظة عدن العميد 
الرك��ن عبدالله قيران إيضاح��ات تفصيلية حول ما 
ش��اب مظاهرة المنصورة يوم أمس الأول الأربعاء 

من فوضى ومحاولة اقتحام مبان وممتلكات وخروج 
ع��ن المس��ار الطبيعي له��ا إلى أس��اليب أخرى غير 

سلمية.
أم��ا فيما يتعل��ق بإطلاق النار فأوض��ح مدير أمن 
ع��دن أن س��يارة ) ب��رادو( عل��ى متنه��ا جماعة من 
الملثمين أطلقوا النار على المتظاهرين ما أدى إلى 

تلك النتيجة المؤسفة.
وأك��د مدير الأم��ن أن الأجهزة الأمني��ة تتتبع تلك 
الجماعة لتقديمها إلى العدالة لتنال جزاءها الرادع.. 
معربا عن الأس��ف الش��ديد لما حدث في مظاهرات 

المنصورة.
وأك��د مدير أمن محافظة عدن أن الأجهزة الأمنية 
ملتزمة بعدم المواجهة أو استخدام العنف طالما أن 

المظاهرات طابعها سلمي.
وخلال هذا اللقاء قدم مديرو المديريات ورؤس��اء 
المؤسس��ات والهيئات للأخ نائ��ب رئيس الجمهورية 
تقاري��ر ح��ول الموقف ف��ي مرافق العم��ل والإنتاج 
وكيفية س��ير العمل عل��ى مختلف المس��تويات مع 
تقديم الملاحظات التي تخدم سير العمل بالصورة 

المطلوبة. 
وق��د أش��اد الأخ نائب رئي��س الجمهورية بالجهود 
الحثيثة التي يبذلها جميع الكوادر والقيادات الإدارية 
ف��ي محافظة ع��دن، خصوص��اً في ه��ذه الظروف 

الإستثنائية التي تتطلب أداء استثنائياً أيضاً . 
حضر اللقاء رئيس جامعة عدن الدكتور عبدالعزيز 
صالح ب��ن حبتور وقائ��د المنطقة الجنوبي��ة اللواء 
الركن مهدي مقولة، ومدير الأمن السياسي العميد 

الركن فيصل البحر، وعدد من المسؤولين. 
وكان الأخ عب��د رب��ه منصور ه��ادي نائب رئيس 
الجمهوري��ة ق��د وصل إل��ى عدن صب��اح يوم أمس 
الخمي��س، حي��ث كان ف��ي اس��تقباله محافظ عدن 
الدكتور عدن��ان الجفري ونائب وزير الداخلية اللواء 
الرك��ن صالح حس��ين الزوع��ري ووكلاء المحافظة 
ف��ي  والعس��كرية  الأمني��ة  القي��ادات  م��ن  وع��دد 

المحافظة.
ويراف��ق الأخ نائ��ب رئي��س الجمهوري��ة أعض��اء 
مجلس النواب فؤاد عبدالكريم ومهدي عبد السلام 
وعبدالخالق البركاني وعبد الباري الدغيش وعضو 

مجلس الشورى عبدالله أحمد غانم.
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التقى قيادة محافظة عدن وأعضاء اللجنة الأمنية بالمحافظة

القيادة السياسية اتخذت جملة من القرارات في موضوع الوظيفة العامة وتوظيف الخريجين

مدير أمن عدن: جماعة من الملثمين على متن سيارة )برادو( أطلقوا النار على المتظاهرين

نائب الرئيس: عدن مدينة حضارية وثقافية ولابد من الحفاظ على طابعها الجميل

نائب الرئيس خلال لقائه قيادة محافظة عدن وأعضاء اللجنة الأمنية 

محافظ عدن: المسيرات سادها طابع سلمي وحدث إطلاق نار لم يحدد مصدره

الأجهزة الأمنية ملتزمة بعدم المواجهة واستخدام العنف مع المظاهرات السلمية

مازالت هناك حاجة أكثر من ماسة لإجراء عملية تحديث 
التحرر  أدق  وبمعنى  الرسمية..  الإعلامية  للرسالة  سريعة 
الرسمي أسيراً  التي يظل الإعلام  التقليدية  من الأساليب 
لها، ومثلت سبباً مباشراً لعدم قدرة هذا الإعلام على تحقيق 
الفاعلية المرجوة لرسالته في الأوساط الشعبية وبالصورة التي 
تتفق مع روح العصر وما يفرضه من معطيات جديدة لابد لأية 
عملية إعلامية من التعامل معها حتى يتمكن من الاستمرارية 
والفاعلية وتسجيل الحضور المشرف في أوساط الرأي العام..

وتلك حقيقة بات الجميع يدركها 
الشارع  رجل  فيهم  بمن  تماماً 
الذي أضحى هو الآخر  البسيط 
ينجر نحو الإعلام المتطور الذي 
الصورة  أبعاد  بعض  فيه  يجد 
ال��ذي يعيشه وه��و ما  للحديث 
وتداعيات  تأثيرات  أن  يعني 
الانجرار لهذا الإعلام  مثل هذا 
قد تضفي المزيد من الضبابية 
على المشهد باعتبار أن الوسائل 
الرأي  لشعار  الرافعة  الإعلامية 
وال��رأي الآخ��ر تقوم كما اشرنا 
الصورة  أبعاد  بعض  بتقديم 

وليس الصورة بكاملها.
وهو ما يعني امتلاكها لأهداف 

ومآرب تعبر عنها في كل ثنايا ما تنشره وتعرض له من أحداث 
ومواقف وآراء..

ولعل ما مني به الإع��لام الرسمي في الشقيقتين مصر 
وتونس من اخفاق كبير خير دليل على اهمية الاسراع نحو 
إصلاح الإعلام الرسمي وجعله يتمتع بروح متجددة في إطار 
من الرؤى الثاقبة التي تجعل من كافة قنواته واصداراته 
تحظى بالتفاعل الشعبي المطلوب، باعتبار أن حالة العزوف 
الجماهيرية عن هذا الإعلام وفي أكثر من بلد يمثل خطراً 
حقيقياً ليس على النظام السياسي وإنما على الأوطان كما أن 
استمرار حالة الرتابة والأساليب التقليدية في تسيير أداء هذا 
الإعلام يعني بصراحة متناهية تسليم الرأي العام لإعلام الآخر 

بكل ما يطمح له من أهداف ومآرب..
وحقيقة أن مطالبنا بتحقيق مثل هذه النقطة النوعية للإعلام 
الرسمي هو أننا وفي ظل ما تحفل به بلادنا اليوم من اشراقات 
عدة ومن مختلف الميادين نجد أن الإعلام الرسمي مازال عاجزاً 
عن التعبير الحقيقي عنها وفق أساليب وطرق ووسائل إعلامية 
على درجة عالية من المهنية قادرة في الوقت ذاته على تقديم 
الصورة الكاملة لطبيعة التحولات التي تشهدها البلاد سواء 
الديمقراطية،  الممارسة  أو  التنمية  ذلك على صعيد  أكان 
وتلمس قضايا ومشكلات المجتمع والاسهام الفاعل في إيجاد 
المعالجات لها وتحويل مختلف القضايا عبر الإعلام إلى قضايا 

رأي عام يشارك الجميع في مناقشتها ومعالجتها.
والخلاصة إن إبقاء حالة التواري والانزواء التي يعاني منها 
الإعلام الرسمي يمثل كارثة حقيقية ونعتقد أن الوقت مازال 
متاحاً لإجراء المعالجات الناجعة لواقع كهذا وتحريك المياه 
الآسنة واستبعاد كافة الاختلالات والاحتقانات التي تعاني منها 
العملية الإعلامية، وايجاد إدارة إعلامية قادرة على الاستغلال 
الأمثل لكافة الامكانات المتاحة البشرية منها والفنية وتوظيفها 
باتجاه رسالة إعلامية قادرة على الحضور والفاعلية في الوسط 

الشعبي.

يحيى علي نوري 

شجون إعلامية 
❊ عدن/ �سب�أ:

التقى الأخ عبد ربه منصور هادي نائب رئيس الجمهورية في القصر الجمهوري بمدينة 
التواهي محافظة عدن بالإخوة محافظ محافظة عدن الدكتور عدنان الجفري، ونائب وزير 
الداخلية اللواء الركن صالح حسين الزوعري، ورؤساء المجالس المحلية وأعضاء المكتب 

التنفيذي بمحافظة عدن، وكذلك أعضاء اللجنة الأمنية بالمحافظة.
وتحدث الأخ نائب رئيس الجمهورية مستعرضاً طبيعة الأوضاع العامة على مستوى الساحة 
الوطنية والمنطقة بصورة عامة .. مشيراً إلى أن تلك الأوضاع طارئة وغير طبيعية، مشحونة 
بأجواء الأحداث التي داهمت المنطقة بصورة مفاجئة مع موجات الشحن الإعلامي والتعبئة 

الخاطئة وبصفة خاصة لدينا نحن في اليمن.

❊ ال�س�لع / مثنى الح�سوري:
وق��ف المكت��ب التنفي��ذي لمحافظ��ة الضال��ع في 
اجتماع��ه يوم أمس برئاس��ة المحافظ علي قاس��م 
طال��ب أمام ع��دد من القضاي��ا المدرج��ة في جدول 
أعمال��ه ف��ي دورت��ه الأول��ى لع��ام 2010م وقد تم 
مناقش��ة خط��ة عم��ل المكت��ب التنفي��ذي وإقرارها 
واس��تعراض تقرير مكتب الضرائ��ب وخطته العامة 
المق��دم من مدي��ر الضرائب بالمحافظ��ة الذي يبين 
إجمال��ي إي��رادات للع��ام 2010م حيث بل��غ إجمالي 
الإي��رادات المركزي��ة المحصلة خ��لال 2010م مبلغاً 

ق��دره 1.441.366.143 ري��الًا فيم��ا بل��غ إجمال��ي 
الإيرادات المش��تركة مبلغاً قدره  26.759.958 ريالًا 
والإيرادات المحلي��ة 3.085.531 ريالًا و  بلغ إجمالي 
الإي��رادات المركزي��ة المش��تركة والمحلي��ة للع��ام 

2010م مبلغ 1.471.211.632 ريالًا.
كما تم استعراض تقرير مكتب التخطيط والتعاون 
الدول��ي ع��ن الاتجاه��ات العام��ة لتنفي��ذ البرنامج 
الاستثماري لعام 2011م و التقرير المقدم من مدير 
الخدم��ة المدنية عن مس��توى الانضب��اط الوظيفي 
والالتزام بالدوام الرس��مي لشهر يناير 2011م وبين 

التقرير إن نسبة الحضور بلغت 65 % كما بلغت نسبة 
الغياب18 % و3 % مجازون و15 % في مهام.

 وفي الاجتماع ش��دد المحاف��ظ طالب على ضرورة 
تفعيل الأداء وتعزيز الآليات المتعلقة بالعمل مؤكداً 
أهمية التخطيط والتنس��يق بي��ن الأجهزة والمكاتب 
التنفيذية ومضاعفة الجهود لتلبية احتياجات المجتمع 
المحلي وقال أن ما تحقق من إنجازات سابقة تتطلب 
تكثيف الجهود والنهوض بعملية التنمية إلى الأمام.

وق��د رحب المكتب التنفيذي بالمبادرة التي أطلقها 
فخام��ة رئي��س الجمهورية ف��ي اجتماع��ه بمجلس 

النواب والش��ورى ، مشيراً إلى أنها إن دلت على شيء 
فإنما تدل على حنكة القيادية السياسية التي جعلت 

مصلحة الوطن فوق كل المصالح الأخرى.
 وق��د أدان المكتب التنفيذي بش��دة م��ا تعرض له 
الأخ عضو اس��تئناف محكم��ة الضال��ع  القاضي أنور 
عبد الرحم��ن المقطري أثناء خروج��ه من منزله إلى 
مق��ر عمله والذي نتج عنه س��رقة س��يارته من قبل 
الخارجي��ن على النظ��ام والقان��ون موجه��اً الأجهزة 
الأمنية بمتابعة الجناة وتقديمهم إلى العدالة لينالوا 

جزاءهم .

 في اجتماع للمكتب التنفيذي بالضالع برئاسة المحافظ

الدعوة إلى تعزيز الجهود لتلبية احتياجات المجتمع المحلي
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